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平成２０年度 第７７回 教育研究審議会議事要録 

 
 
日 時 平成２０年６月１０日（火）１３：３０～１４：３０ 
場 所 北方キャンパス本館Ｅ７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、近藤副学長、松藤副学長、中野副学長、尾上事務局長、板谷外

国語学部長、白石経済学部長、松尾文学部長、山本法学部長、梶原国際環境工学

部長、漆原基盤教育センター長、横山社会システム研究科長、齋藤マネジメント

研究科長、稲月学生部長、二宮教務部長、木原国際教育交流センター長、晴山都

市政策研究所長、赤塚学術情報総合センター長、田村入試センター長、吉塚地域

貢献室長 
 
配付資料 
１      欠員補充申請書（外国語学部） 
２－１    平成１９年度計画に係る自己点検・評価報告書（案） 
２－２    年度計画に係る自己点検・評価の状況（平成 17年度～19年度） 

３      認証評価に係る自己点検・評価の実施体制の整備について 
４      関門地域の大学間連携について 
５      平成２０年度特別研究推進費交付採択研究一覧 

６      平成１９年度北九州市内４大学スクラム講座報告書 

 
（  冒頭、第７６回教育研究審議会議事録（案）のうち、学長選考（選考会議委員の選
出方法）の議題を除いた部分について確認。 ） 

 
 
第１号 人事案件について 
 
＊ 第７５回教育研究審議会で決定した審議説明書を当該教員に交付したところ、１４日

以内に陳述の請求がなされなかったため、原案のとおり決定することを提案。 
 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第２号 教員の採用について 
 
＊ 資料１のとおり、外国語学部からの申請に基づき、平成２０年３月３１日付で定年退

職した古勝正義教授の後任として、宋元明清時代の白話（口語）文学等担当の教員１名

の欠員補充について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 
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第３号 平成１９年度計画に係る自己点検・評価について 
 

* 平成１９年度計画に係る自己点検・評価について、資料２－１のとおり提案。また、平
成１７年度以降の評価の状況について資料２－２のとおり説明。 

 

○平成１９年度は、１７・１８年度に比べるとⅢ評価が減ったが、Ⅲ・Ⅳ評価で全体の約

９７％を占めており、順調な進捗と言える。 

○Ⅱ評価については、年度計画に記載されている具体策の実施に至っていないとの理由に

よるものであるが、地域貢献部分については、地域貢献室において再度内容の整理を行

っており、一部修正もあり得るので了承いただきたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第４号 認証評価の取組みについて 
 
＊ 認証評価に係る自己点検・評価の実施体制について、資料３のとおり提案。 
 

○平成２１年度に認証評価機関による評価を受けるには、２０年９月に申請し、２１年６

月までに自己点検評価書を作成し、提出する必要がある。２１年３月を目途に評価書等

の作成を終えたいと考えている。 

まずワーキンググループで今後の進め方・課題について整理したい。 

●評価の時点は平成２１年５月１日現在との理解でよいか。 

○そのとおりである。２０年度に再編された大学院や、２１年４月開設の地域創生学群も

評価の対象となり、その時点での実績等を盛り込む必要がある。 

○ＦＤの取組みは注目されている。ＦＤを強化し、その実績を評価内容に盛り込めるよう

にする必要がある。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 学長選考会議委員の選出について 
 
（  第７６回教育研究審議会議事録（案）のうち、学長選考（選考会議委員の選出方法）
の議題の部分について確認。 ） 

 
第５号議案 近藤副学長が議長として議事を進行 

＊ 学長選考会議委員について、６月３日に投票を行った投票箱を開票し、委員３名（齋

藤マネジメント研究科長、中野副学長、梶原国際環境工学部長）を選出。 
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○開票の結果、組織の選挙に基づき選出された組織の長から齋藤マネジメント研究科長、

学長の指名による組織の長から中野副学長、ひびきのキャンパスから梶原国際環境工学

部長の以上３名を、学長選考会議委員とする。 

○この３名から学長予定者が出るなど欠員が生じた場合、再度投票により補充を行う。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 

報告 

①関門地域の大学間連携について、資料４のとおり報告があった。 
②特別研究推進費の採択について、資料５のとおり報告があった。 
③北九州４大学スクラム講座の実施結果について、資料６のとおり報告があった。 
④次回の審議会を６月２４日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 
 
 
 
 


